

Abgabe des FDP-Präsidiums und Vize-Präsidiums – Platz für jüngere Generationen

Die FDP.Die Liberalen geben bekannt, dass sowohl die Präsidentin Luzia Syfrig als auch die Vice-Präsidentin Dagmar Schnarwiler an der Generalversammlung vom 16. Mai 2024 nicht mehr zur Wiederwahl angetreten sind und ihre Ämter zur Verfügung stellten. Dieser Entschluss wurde bereits im Jahr 2023 getroffen und dient dem Ziel, den Generationenwechsel innerhalb der Partei zu fördern und jüngeren Mitgliedern die Möglichkeit zu geben, Führungsverantwortung zu übernehmen.

Der Vorstand der FDP.Die Liberalen Hitzkirch ist bereits auf der Suche nach geeigneten Kandidatinnen und Kandidaten. Bis die Ämter wieder besetzt sind, wird Jan Wyss als Ansprechperson zur Verfügung stehen.

Die FDP.Die Liberalen Hitzkirch danken der scheidenden Präsidentin und Vize-Präsidentin für ihren unermüdlichen Einsatz für die Partei. Sie wurden anlässlich der Generalversammlung würdig verabschiedet.

Kontakt für weitere Informationen:

FDP.Die Liberalen

Jan Wyss

Rebacherstrasse 6

6286 Altwis

Telefon: +41 79 133 13 70

E-Mail: janwyss01@gmail.com